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Atenção:

Este e-book pode ser
compartilhado livremente,

porém, não deve ser impresso.
Caso queira fazer impressões

entre em contato.
sigaelejesus@gmail.com

Você pode ouvir toda esta série,
entre no canal do youtube
@sigaelejesus ou clique na
logomarca do youtube
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___________________________

Porque ele é bom

"Dai graças ao Senhor, porque ele é
bom; o seu amor dura para sempre."

Salmos 107:1

Vamos agradecer a Deus por
tudo o que somos e por tudo o que
temos, mas principalmente por um
motivo muito importante: “porque
Ele é bom”. Deus é bom, cuida de nós,
e o Seu amor é eterno. Ele nos ama
com um amor que não dura por um
tempo limitado, nem é como uma
paixão passageira; o amor de Deus é
para sempre. Ele nos criou, nos deu
vida e está sempre disposto a nos
ajudar. Deus ouve as nossas orações,
mesmo quando não merecemos. Às
vezes, pensamos que não temos
motivos para agradecer, mas apenas
o fato de estarmos acordados hoje já
é um grande motivo. Foi a bondade
do Senhor que nos permitiu
despertar mais um dia. Que
possamos ter um coração grato.
Comece o dia agradecendo; isso fará
toda a diferença na sua vida e na vida
das pessoas ao seu redor. Seja grato!
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Pelo valor que Deus
nos dá

"Observem as aves do céu: não
semeiam, nem colhem, nem

armazenam em celeiros; contudo, o
Pai celestial as alimenta. Não têm
vocês muito mais valor do que elas?"

Mateus 6:26-30

Às vezes, pensamos que Deus
não está preocupado conosco, que
Ele nem liga para nós. Mas Deus se
importa com tudo. Jesus disse que o
Pai celestial se importa até com as
aves e com as plantas; quanto mais
conosco! O difícil é entender que o
que consideramos o nosso melhor
nem sempre é o melhor de fato. Só
Ele sabe o que é realmente o melhor
para nós. É mais fácil entender isso
quando temos filhos: às vezes, nossos
filhos pensam que aquilo que eles
desejam é o melhor, mas nós, com
mais experiência, sabemos que o
caminho que escolheram pode não
ser o certo. Por isso, orientamos.
Com Deus também é assim. Não
sabemos tudo, e por não sabermos,
muitas vezes erramos. Mas Deus está
sempre disposto a nos ajudar e nos
guiar pelo melhor caminho. Seja
grato pelo cuidado de Deus em sua
vida!
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Louve o seu santo nome

"Cantai ao Senhor, vós que sois seus
santos, e dai graças ao seu santo

nome." Salmos 30:4

Com o coração cheio de
gratidão, o salmista louva o nome do
Senhor. Ele tem vários motivos para
isso: o Senhor o livrou da morte e o
curou. Ele também fala da
misericórdia de Deus, dizendo que
Sua ira dura por um momento, mas o
favor de Deus dura a vida toda. O
Senhor transformou a vida do
salmista, mudou o lamento em festa.
É isso que Ele faz, e por isso devemos
ser gratos ao Senhor. São tantas as
bênçãos que é impossível contá-las,
tantos livramentos que, às vezes,
nem percebemos. Mas o Senhor
cuida de nós em cada detalhe.
Precisamos louvar a Deus não
somente nos dias de alegria, mas em
todo tempo. Somos seres humanos e,
nesta terra, enfrentaremos muitas
dificuldades, mas o Senhor estará
sempre ao nosso lado, cuidando de
nós a cada dia. Então, por tudo isso,
louve ao Senhor!
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Ele é nosso pastor

"O Senhor é o meu pastor; de nada
terei falta. Em verdes pastagens me
faz repousar e me conduz a águas
tranquilas; restaura-me o vigor."

Salmos 23:1-6

O pastor é aquele que cuida
das ovelhas. Ele é responsável por
alimentá-las e protegê-las. Assim
como um pastor cuida de suas
ovelhas, Deus cuida de nós. Com uma
grande diferença: Ele é um pastor
perfeito. Enquanto um pastor
humano pode se distrair, o perfeito
Pastor nunca se distrai. Ele nos
conduz a lugares tranquilos e nos faz
repousar. Quando estamos feridos,
Ele cuida de nós. Quando estamos
abatidos, Ele restaura o nosso vigor.
Que maravilha saber que temos um
Pastor! Jesus declarou que Ele é o
bom Pastor, e o bom Pastor dá a vida
por suas ovelhas. Ele realmente fez
isso, garantindo-nos um futuro
perfeito. Um dia, viveremos com Ele,
em plena felicidade. Que possamos
ter um coração grato a esse Deus que
cuida de nós em todos os sentidos,
todos os dias de nossas vidas, e que
tem preparado um futuro glorioso
para nós.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Me alegrarei
"Mesmo não florescendo a figueira,
não havendo uvas nas videiras,
mesmo falhando a safra de

azeitonas, não havendo produção de
alimento nas lavouras, nem ovelhas
no curral, nem bois nos estábulos,

ainda assim eu exultarei no Senhor e
me alegrarei no Deus da minha
salvação." Habacuque 3:17-18

Como ser grato quando tudo está
dando errado ao nosso redor? Nesses
momentos, é difícil fazer uma oração de
gratidão. Habacuque, porém, entendeu
que, mesmo que tudo estivesse dando
errado, ainda existia um motivo para
agradecer e se alegrar: o Deus da
salvação. Às vezes, esquecemos desse
detalhe que faz toda a diferença em
nossa vida. Reclamamos muito, mas
Deus nos salvou. Ele deu a Sua vida por
nós e nos prometeu um futuro eterno
de alegria e paz. Nossa vida aqui é
passageira e curta; são apenas poucos
anos em comparação à eternidade. O
profeta reconheceu que nada nesta vida
seria melhor do que a salvação. Que
possamos também reconhecer isso e
sermos gratos pela salvação que Deus
nos deu.
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Ele nunca nos abandona
"O próprio Senhor irá à sua frente e
estará com você; ele nunca o deixará,
nunca o abandonará. Não tenha

medo! Não desanime!"
Deuteronômio 31:8

Já parou para pensar em
quantas vezes você foi abençoado por
Deus? Já tentou contabilizar quantos
livramentos recebeu d'Ele? Quantas
situações Deus não permitiu que
acontecessem, mesmo que você
desejasse muito, mas, no final,
percebeu que o jeito como Deus fez foi
o melhor? Geralmente temos essa
percepção, mas é difícil, às vezes,
parar e orar apenas para agradecer por
essas coisas. Lembrar de tudo o que o
Senhor fez por nós e dizer: “Senhor,
muito obrigado.” Ele nunca nos
abandona, nunca nos deixa sozinhos.
Por isso, não devemos ter medo.
Muitas vezes, nós nos esquecemos de
Deus, mas Ele nunca se esquece de nós.
Por isso, não podemos desanimar. Se
você está triste e desanimado com os
acontecimentos ao seu redor, lembre-
se de que ainda há muitas
oportunidades para vencer e
conquistar aquilo que Deus preparou
para você.
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Gratidão pela fidelidade
de Deus

"Graças ao grande amor do Senhor é
que não somos consumidos, pois as suas

misericórdias são inesgotáveis.
Renovam-se cada manhã; grande é a
sua fidelidade!" Lamentações 3:22-23

Já parou para pensar o quanto
somos difíceis? Às vezes, somos
desobedientes a Deus, não aceitamos os
Seus propósitos e, muitas vezes,
permitimos que a maldade entre em
nossos corações. Julgamos as pessoas,
falamos dos outros e fazemos tantas
coisas que não deveríamos fazer.
Mesmo assim, Deus é misericordioso
para conosco e nos faz uma promessa:
Suas misericórdias se renovam a cada
manhã. Isso significa que, ao
acordarmos, somos renovados para um
novo dia, sem ressentimentos, porque
Deus nos dá uma nova chance de viver
com Ele. Todos os dias temos a
oportunidade de começar de novo uma
vida com Deus. Como Ele é bom! Fico
maravilhado com o incompreensível
amor de Deus. É por causa desse amor
que a justiça de Deus não nos destrói. Se
não fosse essa renovação das Suas
misericórdias, não duraríamos nem um
dia. Seja grato todos os dias!
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Gratidão em todas as
circunstâncias

"Deem graças em todas as
circunstâncias, pois esta é a vontade
de Deus para vocês em Cristo Jesus."

1 Tessalonicenses 5:18

Nem sempre é fácil dar graças
a Deus em todas as circunstâncias,
mas por que essa é a vontade de
Jesus? Somente aqueles que têm
plena consciência de que Deus está
cuidando de sua vida conseguem dar
graças em todas as situações.
Devemos dar graças em tudo porque
Deus cuida de nós. Mesmo que nem
tudo seja bom aos nossos olhos,
ainda assim, há motivos para
agradecer. Só o fato de sabermos que
temos um Deus que cuida de nós,
ouve nossas orações e deseja nos
abençoar já é motivo suficiente para
gratidão. Aprender a dar graças em
tudo é aprender a confiar em Deus,
entregando cada momento em Suas
mãos para que Ele faça o melhor por
nós. Talvez agora você esteja
passando por um momento difícil,
mas pare um pouco e agradeça pelo
amor que Deus tem por você.
Lembre-se de que um dia Ele morreu
na cruz para te salvar. Seja grato!
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___________________________

Gratidão pelo
alimento

"Jesus tomou os pães, deu graças e os
repartiu entre os que estavam

sentados, tanto quanto queriam. E
fez o mesmo com os peixes."

João 6:11

Jesus sempre agradecia pelo
alimento, mostrando a importância
de sermos gratos pelo que temos.
Quanto mais possuímos, menos
agradecemos. Por não termos tudo o
que desejamos, muitas vezes
acabamos reclamando do que já
temos em casa. É verdade que, para
alguns, muita coisa pode faltar.
Contudo, precisamos nos lembrar de
que Deus nos sustenta todos os dias.
Mesmo quando temos pouco, o
sustento sempre vem. Deus sempre
encontra uma forma de prover o
alimento diário. Devemos nos
inspirar em Jesus, que, ao partir os
cinco pães e dois peixinhos para
alimentar uma multidão, primeiro
agradeceu, mesmo antes do milagre
da multiplicação acontecer. Que
possamos ser gratos pelo nosso
alimento diário. Agradeça pelo que
você tem.
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Deus olhou para nós
"Então disse Maria: 'A minha alma
engrandece ao Senhor e o meu
espírito se alegra em Deus, meu
Salvador, pois atentou para a
humildade da sua serva.'"

Lucas 1:46-55

Ao receber a notícia de que
geraria o Salvador em seu ventre,
Maria se alegrou por Deus tê-la visto
e agraciado. Uma jovem humilde,
mas temente a Deus. Como ser
humano, Maria se sentiu privilegiada,
algo que jamais poderia imaginar: ser
escolhida por Deus para um
propósito tão grandioso. Nós
também deveríamos ser gratos por
Jesus ter nos salvado. Não
merecíamos. Somos apenas
pecadores e servos imperfeitos, mas
Jesus nos olhou com amor e nos
ofereceu salvação por um único
motivo: Ele nos ama. Já pensou se
Jesus levasse em consideração os
nossos pecados? Jamais seríamos
salvos. Por isso, sejamos
profundamente gratos pela salvação.
E mais: Ele não apenas nos salvou,
mas também confiou a nós a
pregação do evangelho. Que bênção
imensa para nós, que somos tão
pequenos! Seja grato!
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Gratidão pela igreja

"Dou graças ao meu Deus todas as
vezes que me lembro de vocês. Em
todas as minhas orações em favor de
vocês, sempre oro com alegria por
causa da cooperação que vocês têm
dado ao evangelho, desde o primeiro
dia até agora." Filipenses 1:3-5

Quantas vezes você já
agradeceu a Deus pela igreja onde
você congrega? Paulo sempre dava
graças a Deus e orava
constantemente pela igreja. Seu
coração transbordava de gratidão ao
lembrar que os irmãos trabalhavam
na obra do Senhor e eram
cooperadores do evangelho.
Precisamos olhar para nossa igreja
com gratidão. Sabemos que toda
igreja enfrenta dificuldades —
certamente aquela igreja também
enfrentava. No entanto, Paulo
escolheu focar na gratidão pelo
trabalho realizado por ela. Que
possamos aprender a agradecer pela
nossa congregação. É através dela
que podemos exercitar o amor de
Deus e crescer juntos na graça e no
conhecimento de Cristo. Fazer parte
de uma igreja é uma bênção.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Em tudo o que fizerem

"Tudo o que fizerem, seja em palavra
ou em ação, façam-no em nome do
Senhor Jesus, dando por meio dele
graças a Deus Pai." Colossenses 3:17

Seja em ações ou palavras,
precisamos agir em nome de Jesus,
dando graças pelos resultados que
virão, pois Ele sabe todas as coisas e
fará o melhor por nós. Quando
fazemos algo em nome de Jesus,
certamente nos esforçamos para dar
o nosso melhor. Se estivermos com o
pensamento em Cristo, tudo ficará
bem. Damos graças o tempo todo
porque sabemos que há um Deus que
cuida de nós diariamente, e isso já é
um grande motivo de gratidão.
Geralmente, damos graças a Deus
pelas coisas boas que acontecem,
mas, muitas vezes, esquecemos de
agradecer pelas situações difíceis.
Contudo, é necessário dar graças por
tudo. Isso pode ser difícil, sem dúvida,
mas podemos pedir sabedoria a Deus
para encontrar motivos de gratidão
até mesmo em meio às dificuldades.
Que possamos dar graças ao Senhor
em todas as coisas!
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Em todo tempo

"Bendirei o Senhor o tempo todo! Os
meus lábios sempre o louvarão."

Salmos 34:1

Às vezes, pensamos que louvar
a Deus é algo que fazemos apenas
enquanto cantamos durante os
momentos de culto na igreja. Na
verdade, o culto começa em nossa
vida quando aceitamos a Cristo e
nunca mais termina. Os cultos na
igreja são momentos especiais de
comunhão com Deus e com os
irmãos; esses têm início e término. O
culto da vida, porém, é contínuo e
permanente. Sempre haverá um
louvor no coração daquele que ama a
Deus. Para isso, não é necessário um
motivo específico; basta pertencer a
Ele. Isso, por si só, é suficiente para
uma vida de adoração. Adoração é
um estilo de vida, e a gratidão está
continuamente nos lábios daqueles
que andam com Deus. Ter um Deus
que cuida de nós é o motivo da nossa
gratidão e do nosso louvor.
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Volte para agradecer

"Um deles, quando viu que estava
curado, voltou, louvando a Deus em
alta voz. Prostrou-se aos pés de Jesus
e lhe agradeceu." Lucas 17:15-16

Jesus curou dez leprosos, mas
somente um voltou para agradecer.
Será que os outros ficaram tão
empolgados com a cura que
esqueceram de agradecer? Ou será
que acharam que dava muito
trabalho voltar para expressar
gratidão? Infelizmente, muitas
pessoas são assim: não agradecem.
Precisamos aprender a agradecer
tanto pelas grandes quanto pelas
pequenas coisas. Será que temos sido
gratos quando alguém prepara um
almoço? Quando alguém chega em
casa com algo que comprou para a
família? Ou reagimos com frases
como: “Não fez mais que a
obrigação”? Agradeça a Deus por
tudo. Agradeça também às pessoas
por cada gesto, especialmente dentro
de casa. Isso é essencial e contribui
para um convívio mais saudável e
harmonioso. Seja grato!
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Na tribulação

"Não só isso, mas também nos
gloriamos nas tribulações, porque
sabemos que a tribulação produz
perseverança; a perseverança, um
caráter aprovado; e o caráter

aprovado, esperança."
Romanos 5:3-5

Você já agradeceu a Deus na
tribulação? Eu sei, é difícil, mas é
necessário. Por que fazer isso? Na
tribulação, Deus nos ensina muitas
coisas; aprendemos a superar nossos
medos e a vencer desafios. Deus
trabalha em nossas vidas para nos
desenvolver. Crescemos e
amadurecemos. A tribulação não é o fim
de tudo, nem um abandono de Deus,
mas um meio pelo qual Ele nos conduz a
um propósito específico. Se encararmos
a tribulação com sabedoria, buscando
compreender o propósito de Deus,
sairemos dela mais fortes e resilientes,
com muito mais experiências e
intimidade com o Senhor. Por isso,
mesmo que seja muito difícil, não se
esqueça de agradecer, pois Deus está
trabalhando em sua vida e deseja o
melhor para você. Seja grato na
tribulação!
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Pela esperança viva

"Bendito seja o Deus e Pai de nosso
Senhor Jesus Cristo! Conforme a sua

grande misericórdia, ele nos
regenerou para uma esperança viva,
por meio da ressurreição de Jesus
Cristo dentre os mortos, para uma
herança que jamais poderá perecer,
macular-se ou perder o seu valor."

1 Pedro 1:3-4

Bendito seja o nosso Deus! Ele
nos salvou, morrendo na cruz pelos
nossos pecados. Não merecíamos, mas
Ele nos amou com Seu grande e
inexplicável amor. Não havia esperança
para nós, mas Ele nos deu uma nova
chance. Um dia, todo sofrimento
acabará, toda lágrima será enxugada, e
viveremos com Ele para sempre.
Teremos uma vida de plena felicidade e
paz. Sejamos gratos pela esperança viva.
Não temos como pagar o que Jesus fez
por nós, mas podemos agradecer
diariamente. Jesus é o principal motivo
que move o nosso viver. Sem Ele, nossa
vida não teria sentido. Com Ele, temos
tudo o que precisamos. Hoje, faça uma
oração de gratidão a Jesus!
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Entre com gratidão
"Entrem por suas portas com ações
de graças e em seus átrios com

louvor; deem-lhe graças e bendigam
o seu nome. Pois o Senhor é bom e o

seu amor leal é eterno; a sua
fidelidade permanece por todas as

gerações." Salmos 100:4-5

Se você acha que não tem
nenhum motivo para agradecer,
agradeça por isso. O salmista nos
convida a entrar pelas portas com
ações de graças. Ele se refere ao
templo e nos chama a entrar com
alegria e um coração cheio de
gratidão. Às vezes, a rotina de ir para
nossas congregações nos faz
esquecer que entrar em um
ambiente de adoração não é algo
comum, mas sim, sobrenatural.
Muitas vezes, entramos tristes,
chateados ou até brigados com
alguém. O salmista nos lembra que
devemos entrar com louvor em
nossos lábios, pois o ambiente que
estamos adentrando é diferente. Que
sejamos gratos todas as vezes que
passarmos pelas portas de nossas
igrejas. É um lugar especial,
reservado para um propósito divino.
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Contando os dias
“Ensina-nos a contar os nossos dias
para que o nosso coração alcance

sabedoria.” Salmo 90:12

Contar os dias é viver
diariamente com atenção à vida,
buscando extrair o melhor de cada
momento. Isso não significa apenas
viver com qualidade de vida, mas
também aprender com as
experiências, sejam elas boas ou
ruins, e crescer. Esse aprendizado
não é apenas para nosso benefício,
mas também para ajudar os outros.
Somente ao observar os detalhes do
dia a dia é que alcançaremos um
coração sábio. Quando nos tornamos
atentos aos aspectos da vida,
adquirimos sabedoria para viver
melhor. Tornamo-nos pessoas
melhores: bons filhos, bons pais,
bons amigos. Passamos a tratar as
pessoas com mais cuidado e até a
julgar as coisas de forma mais justa.
Por isso, que possamos agradecer
pela oportunidade que Deus nos dá
de viver cada dia, aprendendo e
crescendo. Viva a gratidão
diariamente!
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Edificados nele

Estejam enraizados nele, construam
a sua vida sobre ele e se tornem mais
fortes na fé, como foi ensinado a

vocês. E deem sempre graças a Deus.
Colossenses 2:7

Sempre precisamos dar graças
a Deus, mas não agradecemos à toa
ou apenas de lábios. Agradecemos
porque conhecemos o Deus que
servimos. Estamos enraizados, ou
seja, firmemente plantados. Nossa
vida tem uma base sólida que jamais
será abalada. Temos fé de que, em
tudo, Deus cuida de nós. Fomos
ensinados que nossas orações são
ouvidas e que, mesmo quando
oramos de forma incorreta, sem
saber exatamente o que estamos
pedindo, Deus, que conhece o nosso
coração, tem planos excelentes para
nós. Sabemos também que a vontade
Dele é sempre a melhor e que, no
final, tudo cooperará para o nosso
bem. Que possamos ser gratos por
isso! Estamos edificados Nele, e
nossa confiança não está em nós
mesmos, mas em Deus.
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Dar graças de todo o
coração

“Senhor, quero dar-te graças de todo
o coração e falar de todas as tuas
maravilhas. Em ti quero alegrar-me
e exultar, e cantar louvores ao teu
nome, ó Altíssimo.” Salmos 9:1,2

O desejo de anunciar as
maravilhas de Deus e se alegrar Nele
é algo muito importante para nossas
vidas. Passamos por muitos
momentos difíceis, mas esses
momentos não podem tirar a alegria
do Senhor dos nossos corações. O
salmista expressa a alegria de cantar
louvores a Deus. Se fizermos isso
todos os dias, certamente nossa vida
será muito melhor. Deus tem cuidado
de nós a cada dia, e não temos como
retribuir tudo o que Ele faz por nós —
é impossível. Mas Ele se agrada
muito quando O adoramos com um
coração sincero e cheio de gratidão.
Que o nosso coração seja como o do
salmista, e que o desejo de adorar a
Deus seja constante em nós.
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Ele nos abençoou
“Bendito seja o Deus e Pai de nosso

Senhor Jesus Cristo, que nos
abençoou com todas as bênçãos

espirituais nas regiões celestiais em
Cristo.” Efésios 1:3

O apóstolo Paulo agradece a
Deus por já ter sido abençoado. Ele
diz: "nos abençoou com toda sorte
de bênçãos". Deus já nos concedeu
tudo o que precisamos para a nossa
vida cristã. Essas bênçãos não são
materiais, mas espirituais, como a
salvação, o perdão, a adoção como
filhos de Deus, a paz e a presença do
Espírito Santo. As bênçãos espirituais
indicam que, em Cristo, os crentes
têm acesso pleno às riquezas
espirituais que Deus oferece,
garantindo tudo o que é necessário
para uma vida de fé e crescimento.
Que possamos viver essas bênçãos e
desfrutar de tudo o que Deus já
reservou para nós. Deus é digno de
todo o nosso louvor e adoração. Seja
grato!

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Por que é maravilhoso
“Eu te louvo porque me fizeste de
modo assombroso e admirável. As
tuas obras são maravilhosas! Sei
disso muito bem.” Salmos 139.14

No Salmo 139, o autor para
para agradecer pelo modo em que foi
formado. Ele contempla a maravilha
que é a formação no ventre da mãe e
dedica um momento para adorar a
Deus, reconhecendo quão
maravilhoso e poderoso Ele é. De
forma espetacular, Deus criou a vida
e todas as coisas. No final, o salmista
afirma que o Senhor pode sondar o
seu coração e provar os pensamentos,
e faz um pedido: “Vê se no meu
caminho algo te ofende e dirige-me
pelo caminho eterno”. Ele tem a
preocupação de não se desviar dos
caminhos de Deus. Às vezes,
passamos por lugares bonitos,
contemplamos as obras que Deus fez
e esquecemos de agradecer pela
generosidade e cuidado que Ele teve
conosco. Todas as coisas que Ele
criou são maravilhosas. Que
possamos agradecer pela vida!

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Em sua presença

“Vamos à presença dele com ações
de graças; vamos aclamá-lo com

cânticos de louvor.”
Salmos 95:2

Para ter um relacionamento
mais profundo com Deus, é
necessário ser grato. Quem é grato
entende o quanto Deus é grande e
poderoso para cuidar de nós. Quando
agradecemos, reconhecemos que
tudo o que Ele faz é bom,
independentemente do momento
que estamos vivendo. A gratidão nos
ajuda a superar desafios e a encarar a
vida com mais leveza. Um coração
grato não se entristece facilmente
nem desanima diante das
dificuldades. Aquele que é grato
sempre tem um louvor nos lábios.
Não é uma pessoa que vive
reclamando de tudo e de todos, mas
alguém que transmite alegria e
confiança, acreditando que as coisas
vão melhorar, porque sabe que Deus
está no controle de tudo. Por isso,
vive em paz e cheia de esperança.
Seja grato!

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A vitória sempre vem

“Mas graças a Deus, que nos dá a
vitória por meio de nosso Senhor

Jesus Cristo.”
1 Coríntios 15:57

O cristão passa por diversas
lutas, e muitas vezes parece que é
até impossível vencê-las. Porém, a
vitória sempre vem. Paulo, nesse
contexto, está agradecendo a Deus
pela salvação e pela vitória sobre a
morte. Ele sabe que um dia todas as
lutas cessarão, e o Senhor Jesus trará
uma vida eterna e plena de felicidade.
A pior coisa é viver sem esperança,
mas aquele que está em Cristo tem
esperança, tanto para o presente
quanto para o futuro. Deus tem
bênçãos para nós aqui neste mundo,
mas, principalmente, nos reserva um
futuro eterno ao lado d'Ele. Paulo
agradece pela vitória, e nós também
precisamos ser gratos. A gratidão nos
ajuda a permanecer firmes na
presença de Deus e sempre
dedicados ao Senhor. Que possamos
agradecer, não somente pelo que
temos hoje, mas, sobretudo, pela
salvação em Jesus Cristo.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Tudo vem dele

“Aquele que supre a semente ao que
semeia e o pão ao que come, também
lhes suprirá e aumentará a semente

e fará crescer os frutos da sua
justiça.” I Coríntios 9.10

Somos totalmente dependentes
de Deus. Algumas pessoas podem
achar que não, mas, na verdade,
somos. Tudo o que temos vem d'Ele.
Ele criou os céus e a terra, fez brotar o
alimento no campo e, além de criar,
Ele sustenta tudo. Nós nos
beneficiamos de tudo o que a terra nos
oferece. Como Paulo diz: “Ele supre a
semente ao que semeia”. Se
respiramos, é porque Ele nos deu o
oxigênio. Se comemos, é porque Ele
criou o solo. O homem planta e cuida
da plantação, mas, se a chuva não vier,
não haverá colheita. Ao olhar para
todo o sistema que Ele criou
funcionando, podemos perceber o Seu
poder. Precisamos agradecer a Deus
todos os dias, pois Ele nos deu todas as
condições para vivermos nesta terra,
trabalharmos e tirarmos dela o nosso
sustento. Obrigado, Senhor, por todo o
cuidado com a minha vida.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Tudo de bom
“Tudo de bom que recebemos e tudo
o que é perfeito vêm do céu, vêm de
Deus, o Criador das luzes do céu. Ele
não muda, nem varia de posição, o

que causaria a escuridão.”
Tiago 1.17

Aquele que confia em Deus
sabe que, mesmo em tempos difíceis,
Deus está cuidando e que a vitória
virá, pois Ele tem coisas boas
preparadas. Tudo o que vem de Deus
é bom. Mesmo que, em algum
momento, tenhamos cometido erros,
se nos voltarmos para Deus
arrependidos e pedirmos perdão, Ele
nos ajudará a enfrentar todas as
situações. Deus é bom e tem coisas
maravilhosas para nós, mas, para
receber essas bênçãos, precisamos
viver em comunhão com Ele.
Devemos ser gratos em todo o tempo,
inclusive pelo que Deus ainda vai
realizar. A gratidão demonstra
confiança de que Deus está cuidando
de tudo, inclusive do que ainda está
por vir. Não sabemos o futuro, mas
se confiamos em Deus, temos a
certeza de que Ele tem o melhor para
nós. Seja grato!

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Pelo perdão
“dando graças ao Pai, que nos
tornou dignos de participar da

herança dos santos no reino da luz.
Pois ele nos resgatou do domínio das
trevas e nos transportou para o

Reino do seu Filho amado, em quem
temos a redenção, a saber, o perdão
dos pecados.” Colossenses 1.12-14

Todos os dias precisamos
agradecer a Deus pelo perdão dos
nossos pecados. Nós não merecemos,
mas, mesmo assim, Ele nos perdoa.
Ele nos tornou dignos de participar
do Seu reino; hoje somos parte da
família de Deus. Um dia, a Palavra de
Deus nos alcançou. Estávamos
seguindo por um caminho de
perdição, não tínhamos um futuro
garantido, nossa esperança estava
limitada às coisas deste mundo, e
não havia solução para o nosso
pecado. Jesus nos deu uma nova
chance de nos aproximarmos do Pai,
e temos o privilégio de ter o Espírito
Santo habitando em nós. Por isso,
damos graças a Deus: Ele nos perdoa
e nos ajuda a caminhar com Ele.
Sejamos sempre gratos pelo perdão
dos nossos pecados.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Pelas misericórdias
"As misericórdias do Senhor são a
causa de não sermos consumidos,
porque as suas misericórdias não
têm fim; renovam-se cada manhã.

Grande é a tua fidelidade!"
Lamentações 3:22-23

Deus é muito bom. Ele é tão
bom que renova Suas misericórdias
sobre nós a cada dia. Somos gratos
porque diariamente precisamos de
Suas misericórdias. Se não fosse
assim, não teríamos chance, mas Ele
nos ama. Como é maravilhoso ter um
Deus que, todos os dias, está
interessado em cuidar de nós, que se
importa conosco, mesmo quando,
muitas vezes, não merecemos. Ele
usa de misericórdia e nos ajuda. A
cada manhã, precisamos ser gratos
pelo favor de Deus em nossas vidas.
Por isso, devemos acordar já
agradecendo, porque Ele é bom e fiel.
Mesmo sendo tão grande e poderoso,
Ele olha para nós, que somos tão
pequenos e frágeis. Obrigado, Deus,
por mais um dia. Obrigado por Suas
misericórdias sobre nós.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Por toda minha vida
Aleluia! Louve, ó minha alma ao

Senhor. Louvarei ao Senhor por toda
a minha vida; cantarei louvores ao

meu Deus enquanto eu viver.
Salmos 146:1,2

O salmista deseja louvar a
Deus enquanto viver. Ele faz um
convite a si mesmo: o convite é para
louvar ao Senhor. Quem louva tem
um coração grato. O louvor
verdadeiro é o produto de um
coração adorador, que vive para
Deus e adora porque tem gratidão no
coração. Só louva a Deus quem
reconhece que Ele é o Senhor da vida
e que tem em Suas mãos todo o
controle. Como é bom louvar a Deus!
A adoração nos conecta mais a Ele,
nos faz refletir e nos ajuda a
caminhar. Quando estamos adorando,
Deus está derramando cura sobre
nós. Parece que todo o ambiente ao
nosso redor muda quando louvamos
a Deus. Cantar louvores faz bem,
fortalece e traz ânimo para continuar.
Se tudo está difícil, separe um
momento de adoração e agradeça ao
Senhor por toda a sua vida, por tudo
o que Ele tem feito e pelo que Ele
ainda fará.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Tu és meu Deus
Tu és o meu Deus; graças te darei! Ó

meu Deus, eu te exaltarei!
Salmos 118:28

Já agradeceu por ter um Deus
tão bom? É maravilhoso saber que,
vinte e quatro horas por dia,
podemos parar para falar com esse
Deus que está o tempo todo pronto
para nos atender. Um Deus que nos
ouve, que fala conosco, que nos
protege e tem um futuro preparado
para nós. É muito bom saber que não
estamos desamparados, que, na
angústia, temos a quem recorrer.
Para provar o Seu amor por nós, Ele
morreu da forma mais terrível, com a
morte de cruz, para nos salvar deste
mundo corrompido e nos dar um
futuro garantido de eterna paz e
felicidade. Se sofremos por um
momento, se enfrentamos muitas
dificuldades, sabemos que tudo isso
um dia vai passar e que Ele estará
conosco, seja na alegria ou na aflição.
Então, que possamos acordar todos
os dias com gratidão no coração,
somente pelo fato de termos um
Deus que nos ama.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

.

GOSTA DE
DEVOCIONAIS?

Faça parte do nosso exclusivo grupo
no WhatsApp e receba inspirações

diárias! De segunda a sexta,
enviaremos devocionais que irão
enriquecer seu dia. Priorizamos um
ambiente tranquilo e focado: sem
bate-papo ou propagandas, apenas
mensagens significativas para elevar
sua jornada espiritual. Junte-se a nós

e transforme suas manhãs!

www.sigaele.com.br/devocionais

YOUTUBE

Descubra nosso canal no YouTube e
mergulhe em uma experiência

auditiva única! Lá, você encontrará o
conteúdo exclusivo do nosso site

transformado em áudios. Além disso,
aproveite uma variedade de estudos
enriquecedores e muito mais. Não
perca, inscreva-se agora e amplie

seus horizontes!

@sigaelejesus

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
https://sigaele.com.br/devocionais/
https://www.youtube.com/@sigaelejesus


___________________________

SITE

Visite nosso site e descubra um
acervo rico em conteúdo espiritual.
Oferecemos uma variedade de

mensagens inspiradoras, estudos
bíblicos aprofundados, séries
temáticas, e-books gratuitos,

devocionais diários e muito mais.
Faça parte da nossa missão de

espalhar a palavra de Deus. Juntos,
podemos levar o evangelho àqueles

que precisam de salvação e
fortalecimento espiritual.

www.sigaele.com.br

GRUPO OFICIAL NO
WHATSAPP

Faça parte do nosso grupo no
Whatsapp e receba mensagens,

pregações, estudos e muito mais...
Fale conosco!

www.sigaele.com.br/devocionais

Whatsapp: 21 - 99401-7960
Claudio Henrique C. Duarte

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
http://www.sigaele.com.br
https://www.sigaele.com.br/devocionais/


___________________________

ADQUIRA JÁ!
O livro Mas o fruto do Espírito é...

Neste livro, abordaremos a obra do
Espírito Santo em nós através do

fruto do Espírito, com o objetivo de
uma compreensão mais profunda.
Que nossas vidas sejam reflexo do
Espírito Santo que habita em nós.

Entre no site
www.sigaele.com.br/livros

Você pode adquirir ele no formato
impresso ou através da Amazon pelo
kindle em formato de e-book. Hoje
em dia o Kindle é um aplicativo e
funciona em todo os dispositivos. É

só baixar e usar.
Quando baixar você digita no

aplicativo o meu nome
Claudio H. C. Duarte, será mais fácil

de você encontrá-lo.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
https://sigaele.com.br/livros


___________________________

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH

